

ABSTRAK

Dwi Adila Oktavia. 2021. Pembelajaran Seni Budaya dengan Menggunakan Aplikasi *Google Classroom* di SMA N 1 Kecamatan Suliki

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pembelajaran Seni Budaya dengan menggunakan Aplikasi *Google Classroom* di SMA N 1 Kecamatan Suliki yang mencakup perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi pada kondisi mewabahnya Pandemi Covid-19.

Jenis penelitian adalah kualitatif dengan pendekatan deskriptif analitik. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, dan studi pustaka, dan studi dokumen. Analisis data dilakukan dengan cara identifikasi, klasifikasi, klarifikasi, analisis, deskripsi, dan simpulan.

Hasil penelitian yang didapat adalah bahwa pelaksanaan pembelajaran Seni Budaya di SMA N 1 Kecamatan Suliki tetap dilaksanakan. Pembelajaran dilaksanakan secara online. Sehubungan dengan situasi dan kondisi belajar tersebut, Guru dituntut untuk menyiapkan Rancangan Pelaksanaan Pembelajaran secara daring atau berbeda dengan pembelajaran sebelumnya yang dilakukan secara tatap muka. Perencanaan yang terlebih dahulu disiapkan guru adalah menyiapkan perangkat pembelajaran berupa RPP dan bahan ajar lalu dikirimkan ke siswa melalui Aplikasi *Google Classroom*, mencakup: pesan-pesan, materi pelajaran, kegiatan yang dilakukan, dan kewajiban yang harus dipenuhi oleh siswa. Pesan yang disampaikan guru adalah meminta siswa untuk mencari lagu tradisional “Kampung Nan Jauh di Mato”. Pelaksanaan pembelajaran yang dilakukan siswa adalah dengan praktek bernyanyi lagu tradisional Minangkabau “Kampung Nan Jauh di Mato” sesuai dengan pengetahuan dan keterampilan yang dimilikinya setelah pemberian materi siswa diminta untuk mengirimkan Video latihan menyanyi lagu “Kampung Nan Jauh Di Mato” dan mengirimkan sesuai waktu yang telah ditentukan. Adapun di dalam pengiriman Video latihan ada beberapa orang yang tidak mengirimkan video. Evaluasi dan hambatan pembelajaran Seni Budaya secara daring adalah guru kurang controlling di dalam pelaksanaan pembelajaran. Hasil capaian pembelajaran Seni Budaya di SMA N 1 Kecamatan Suliki dikategorikan belum terlaksana dengan baik. Hambatan yang dihadapi guru dalam pelaksanaan terkait dengan persiapan, presentasi, latihan dan penampilan hasil pembelajaran yang belum dikategorikan berhasil.